
 

 

 

 

Herrn  

Oberbürgermeister 

Reinhard Buchhorn 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

 

51373 Leverkusen          

 

 

 

Verwendung von afrikanischem Tropenholz  
   
   

16.10.2014 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Ausgabe des Leverkusener Anzeigers vom 16.10.2014 ist zu entnehmen, dass die 
Technischen Betriebe in den kommenden Wochen acht Brücken unter Verwendung afri-
kanischen Tropenholzes reparieren oder komplett ersetzen werden. Vor dem Hintergrund, 
dass seit 2012 eine Kooperationspartnerschaft zwischen der Stadt Leverkusen und dem 
Holzcluster Bergisch Land besteht, bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen:  
 

1) Gibt es eine Selbstverpflichtung der Stadt Leverkusen auf die Verwendung 
von Tropenholz zu verzichten? 

 
2) Ist es nicht sinnvoll auf Tropenholz zu verzichten und stattdessen heimische 

Hölzer zu verwenden? Insbesondere, da die Stadt Leverkusen Mitglied im 
Holzcluster Bergisch Land ist und demnach nachwachsende Hölzer aus der 
Region bei Bau- und Modernisierungsmaßnahmen verwenden sollte. 
 

3) Wie kann in Zukunft sichergestellt werden, dass alle städtischen Dienststellen 
und Gesellschaften auf die Beschaffung von Tropenholz verzichten?  
     

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Bündnis 90/Die Grünen                   CDU                  Opladen plus         
gez. Gerd Wölwer 
 

 


